

汚泥の熱処理に関する基礎研究(討議)

東京大学 近藤 草子

汚泥に着目した東、日本水産中の成分を、大分類から複数個の物質までつまづくという方法で分析しようとした東は、研究の進め方として評価される。

然し、以下の各東につき実験値と推論に疑問がある。

(1) 汚泥のサンプル誤差を TS で補正することは納得できるとしても、TS の 7020 mS 10860 まで変動する理由が理解できない。

(2) 図-2 から図-4 に示される 2 本の曲線の違いは何か? 汚泥の性質(例えば COD/TS) 自体もかなり違っているようであるが、これは同種の実験の 差異はもう比較実験か?

図-2(2)では竹尾不明の方のデータを採用して 温度上昇により溶解化が進むことを推論し、結論では、^{まじめ}図-2(1)の竹尾不明データを無視して 50% 溶解と結んでいる。これらの便へかけの根拠は何か? (図-2(1)の A-3 の 70 ロット、又は 図-2(2)の B-2, B-3 の 70 ロットは間違ではないのか?)

(3) COD(T)/燃焼減量(T) の比は、A シリーズ(図-2)では、1.1, 0.98, 0.96, 2.26, B シリーズでは 1.33, 1.66, 1.29, 1.84 と 变化しているが、この変動は何を意味す?

(4) 図-3(2)で COD(T) が温度と共に増加する理由は何か?

(5) BOD(T) の傾きという結果から、「熱処理後の汚泥や溶出した有機物は比較的 BOD 試験にかけにくく物質になった」という推論は無理ではないか?

溶解性成分の BOD/LOD は次のように図示あり

A-1	A-2	A-3	A-4	B-1	B-2	B-3	B-4	A-1	B-1	BOD(T)/COD(T)
BOD(T)/COD(T)	1	1.43	1.64	1.37	0.26	0.38	0.38	0.40	0.42	0.67

少なくとも、溶出した有機物は、BOD 試験にかけにくくへとへる結論は無理である。

この推論とは別に、二のデータには 2 つの疑問がある

オーダーは、A-3 と B-3 が 同じ 180°C 1 時間でしかけ違う理由がわからずへとへることもあり。

オーダーは、A シリーズにのみ BOD/COD の傾き 1 を大きく超えてるのは何によるものかといふ点である。

実験の間違いか 破壊作用によるものであるが、それが COD の他に BOD を測る目的は、生物分解性との関連にあへてであるから、二のデータをより簡便と簡単に書くへとへることは、ビクヘラニヒア あるうか?

(6) ガルボ過酸蒸留水で溶出する理由は何か? 又、この方法で分子量を測定できるか?

(7) 図-10(2)(3)(4)で COD でかにみる面積が (3) に比べて著しく少ない理由は何か?

以上 7 条について少くとも実験上のミスではなくへんのが 証明されない限り、最後の 5 項目に亘るまとめは、意味をなさないと思われる。